
SESION  ORDINARIA  DE  LA  JUNTA  MUNICIPAL  DE  SANTIAGO  EL  MAYOR
PLENO  DEL  DÍA  DIEZ  DE  NOVIEMBRE  DEL  AÑO  DOS  MIL  QUINCE,  EN
PRIMERA CONVOCATORIA
=================================================================

En Santiago el Mayor a diez de noviembre de dos mil quince, siendo las veinte y
treinta horas, en el salón de actos de la Alcaldía, se reúne el Pleno de la Junta Municipal de
Santiago el Mayor para celebrar sesión ordinaria.

El Sr. Presidente D. Juan José García Carrillo con la asistencia de la Sra. Secretaria
de la Junta Dª Mª del Carmen Gutiérrez Gil de Pareja que ejerce las funciones que se le
otorga y da fe del acto. Abre la sesión con el quórum suficiente que se establece en el art.
49 del Reglamento de Participación Ciudadana y Distritos.

Asisten los Sres. Vocales de la Junta integrados en los siguientes Grupos Políticos.

Por el Grupo Municipal del Partido Socialista Obrero Español:
D. Antonio Antiñolo Navas.

Por el Grupo Municipal del Partido Popular:
Dª Pilar Balsalobre Gonzalez.
D. Pedro Antonio Moya Gómez.
D. Francisco Balsalobre Caballero.

Por el Grupo Municipal Ciudadanos: 
D. Manuel Alcázar Canovas.
Dª Ana Alcázar Abenza.

Por el Grupo Municipal Ahora Murcia:
D. Abdelkader Hammalil Almin.

Por el Grupo Municipal Cambiemos Murcia:
D. Aquiles López Ros.

Él  numero  total  de  vocales  asistentes  es  de  nueve  que  es  él  numero  legal  de
miembros del Pleno.

1.- Nombramiento de Vicepresidente. 

El Sr. Presidente pregunta si existen candidatos, presentándose:

* D. Manuel Alcázar Canovas
* D. Francisco Balsalobre Caballero
* D. Aquiles López Ros.
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A continuación se procede a efectuar votaciones, siendo el resultado el siguiente:

*  D. Manuel Alcázar Canovas, 4 votos a favor y 5 abstenciones.
*  D.  Francisco  Balsalobre  Caballero,  3  votos  a  favor,  1  voto  en  contra  y  5

abstenciones.
* D. Aquiles López Ros, 2 votos a favor y 7 abstenciones.

Por  lo  anteriormente  expuesto  queda  nombrado  Vicepresidente  de  la  Junta
Municipal de Santiago el Mayor D. Manuel Alcázar Canovas.

2.- NOMBRAMIENTO  DE  REPRESENTANTES  MUNICIPALES  EN  LOS
CONSEJOS ESCOLARES.

El  Sr.  Presidente  pregunta  si  existen  candidatos,  ofreciéndose  Dª  Ana  Alcázar
Abenza y D. Francisco Balsalobre.

Quedando nombrados representantes municipales en los consejos escolares:

* Dª Ana Alcázar Abenza, en Colegio Publico Santiago el Mayor.
* D. Juan José García Carrillo, en Colegio Publico Fco. Giner de los Ríos.
* D. Francisco Balsalobre Caballero, en Guardería Municipal. 

3.- ACORDAR DIA CELEBRACION PLENOS DE LA JUNTA.

Toma la  palabra  el  Sr.  Presidente  indicando que es  conveniente  fijar  un día  de
celebración de los Plenos, cada dos meses, después de producirse un debate sobre el tema
se acuerda que los Plenos de la Junta se celebrarán los primeros miércoles del mes, que
corresponda, a las 20,30 horas, en el Salón de Actos de la Biblioteca (si es posible).

4.- APROBACION  TALA  DE  ARBOLES  EN  C/  ANTONIO  Y  MANUEL
MARTINEZ, 20.

Se expone que por el Servicio de Medio Ambiente se ha solicitado la aprobación del
Pleno de la Junta la tala de arboles situados en la c/ Antonio y Manuel Martínez, 20 que
están causando daños en las aceras, lo que fue denunciado por la C.P., Edf. “Ciudad 7”.

Se produce un extenso debate sobre el tema, llegando al acuerdo, por unanimidad,
de aprobar la tala de los arboles, siempre que sean sustituidos por otros, preferiblemente
naranjos.
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No estando en el Orden del Día, el Sr. Presidente da la palabra a vecinos asistentes,
interviniendo D. Mariano Pina, en representación de la Hermandad de Caballeros y Damas
de Santiago, solicitando entrevista con el Presidente.

A continuación toma la palabra Dª Fina Gómez, en representación de la Asociación
Culturocio solicitando ayuda par las actividades.

Seguidamente D. Pedro Carrillo, expone que en otras Juntas Municipales se han
puestos pancarta sobre el soterramiento, preguntando si en Santiago el Mayor se va a poner.

El Sr. Presidente indica que fuera del orden del día, estando todos los miembros de
la Junta de acuerdo, se somete a votación el poner pancarta sobre el soterramiento en la
fachada de la Alcaldía, tomando el acuerdo por unanimidad de la citada colocación.

Y no habiendo otros asuntos que tratar, el Sr. Presidente levanta la sesión, siendo las
veintidós horas del día al comienzo reseñado, de la que se extiende la presente acta, de lo
que como Secretaria doy fe.

3


